

Regionaliza.me

# Empresa nacida en Punta Arenas ofrece oportunidades laborales a lo largo de Chile

● La consultora en RR.HH. se especializa en reubicar y posicionar al talento laboral en las distintas regiones del país, desbloqueando el potencial del mercado laboral.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

“Nacimos en Punta Arenas y tenemos oficina allá”, nos dice con orgullo Gonzalo Escudero, socio fundador de la consultora en recursos humanos Regionaliza.me.

Y desde ahí, la empresa se extendió a todo Chile, con una ventaja que enfatiza especialmente: “Somos de una de las pocas consultoras de recursos humanos con cobertura a nivel nacional, real”.

Según explica, el interés en crear esta empresa surgió

luego de trabajar en la zona de Magallanes y, más tarde, como consultor, al analizar diversos proyectos de inversión para empresas ya sea de Santiago o Magallanes que querían iniciar proyectos en la región, pero no podían por una gran falta de capital humano.

*Las personas que deseen postular pueden inscribirse en la página web de la empresa [www.regionaliza.me](http://www.regionaliza.me) o bien a través de un sitio especial ubicado en la red LinkedIn.*

“Todo el resto estaba, había apoyos gubernamentales, había financiamiento, pero siempre el problema terminal que, a veces, hacía caer los proyectos era el tema de la gente”.

Pero había más, según descubrió él mismo durante su trayectoria, recuerda muchas personas que eran de Magallanes y trabajaban fuera de la región deseaban volver a

Punta Arenas, pero no lograban encontrar oportunidades adecuadas para regresar. Incluso, había personal de las Fuerzas Armadas que, luego de servir en Magallanes, “quedaban encantados con la ciudad de Punta Arenas y tampoco se enteraban de las oportunidades”.

Ese fue el punto de partida, hace ocho años, para una empresa que ahora se extiende a nivel nacional, destaca, con clientes de diversos ámbitos.

Sobre el presente, Escudero destaca que se vienen oportunidades importantes en materia laboral para Magallanes por la llegada de nuevas industrias, incluido el hidrógeno verde, por lo que llamó a las personas a inscribirse en su página web o sitio en la red LinkedIn.



Gonzalo Escudero, socio fundador de Regionaliza.me.



VER NOTA